

大内中 学校通信 紺碧

真岡市立大内中学校 TEL 0285-82-2541
〒321-4405 真岡市飯貝1159
HP <http://www.moka-tcg.ed.jp/ouchjhsc>



大内中ソポル・
キャラクター
『モウチモウ』

学校教育目標

- 1 意欲をもって学習する生徒
- 2 健康で実践力に富む生徒
- 3 豊かな心情をもつ生徒
- 4 すずんで働く生徒

真岡市立大内中学校
令和4年度 第4号
令和4年 7月発行

夏の総体、健闘を讃えて！

3年生が部活動最後の夏の大会と照準を定め、集大成で臨む総合体育大会郡市各種大会が、7月9日(土)から2週にわたり、郡内の各会場で開催されました。本校はバレーボール、野球、サッカー、ソフトテニス、そして剣道と選手たちが早朝から団体戦に、個人戦にと激闘を繰り広げました。

特に、3年生にとってはこの大会終了で実質上の引退となり、今後は受験準備に励むこととなります。「勝ちました！あと3本とって県大会に行きます！（剣道部員）」「負けたので、もうだめかと諦めそうになったけれど、どのチームも同率となり、なんと勝ち上がりました！（ソフトテニス部員）」など、生徒は興奮気味に途中経過を報告してくれました。どの部にもそれぞれに喜びと悔しさの涙があり、忘れられないドラマが展開されたようでした。

全力で走り、審判に何回となくボールを運ぶ役目、正確にスコアを記録する役目、線審としてしっかり集中しジャッジする役目…レギュラー以外の選手の一生懸命な働きも、観ている私たちにチームの絆と部活動のすばらしさを見せてくれて、大変感動いたしました。

また、この後は、7月22日に吹奏楽部が「芳賀地区音楽祭」に出場します。一人一人が一生懸命に練習に打ち込んだ成果として、キラキラと輝く時間が本当に楽しみです。



健康で安全によい夏休みを！



栃木県の感染拡大状況が「レベル2」に引き上がりました。未だ安心はできないコロナ禍ではありますが、生徒たちにとってはせつかくの夏休みですから、普段教室では学べないことをいろいろ体験できるとよいと思います。検温や消毒、マスク着用といった感染防止策をきちんととった上で、屋外や換気の良い場所などで参加できるものもあるかもしれません。夏祭りや花火大会、万人プールなども、夏休みならではの風物詩ですが、人との距離や会食の注意などを良く念頭に置いた上で、生徒たちも楽しい思い出ができるとよいと思います。

気を付けねばならないのはやはり事故や事件に巻き込まれることです。夏休み中は必ず、全国では交通事故や水の事故で中高生も命を落とします。ニュースで流れる事件や事故が、絶対に我が身にならぬように、毎日「気を付けて」と声をかけてあげてください。

中学生にも家の手伝いを！

小学生の頃には、夏休みの課題に必ず「家のお手伝い」があったことと思います。小さい頃からお手伝いが習慣化している子は、自分の仕事が既にあるかもしれません。

玄関掃除や犬の散歩、新聞取り、食器洗いなど、何か一つでもよいので、家族の一員としての手伝いは大切です。夏休みには自由な時間が比較的たくさんありますから、ぜひ家族で役割分担をして、子供たちにもやるべき仕事を課してください。中学生は確かに学校では忙しい毎日を送っていますが、それはすべて社会人になる練習の一つであります。大人になるともっと仕事は忙しく、一人暮らしなどすると、加えて自分で家事もしなくてはなりません。洗濯機の回し方も、洗濯物の干し方も、包丁の使い方、何でもできるようになっているに越したことはありません。やることがたくさんあるほど、時間の使い方が上手な人は、意外と何でもこなすし、ダラダラとする時間ばかりになる人は、いくら暇があっても、どれもできないものです。

また、この時期はお盆という伝統的な年中行事もあります。お墓掃除や仏壇拭きなども助かります。中学生は親が思っているより何でもできるようになっています。頼りになる我が子を信頼して任せてみてはいかがですか？ ぜひ休業中は家の手伝いもさせましょう。



【マイ・チャレンジ体験活動 6/20(月)～6/22(水)】

6月20日(月)から22日(水)までの三日間、2年生全員がマイ・チャレンジ体験活動を行いました。この活動は、地域の人々とのかかわりを通して、子供たちが感謝の心を育んだり、自分の生き方を見つめ直したりする機会として設定されています。
活動の様子は、ぜひホームページで御覧ください。

【学校評議員会 6/23(木)】

6月23日(木)に学校評議員会を行いました。「学校と地域住民が協力して、よりよい学校づくりを目指す」ことを目的に、情報交換を行ったり、改善策を話し合ったりしました。



【プール開き 6/24(金)】

6月24日(金)に体育正副委員長と校長先生が学校を代表してプール開きを行いました。「今年一年間、プールでの事故がなく安全に活動できますように」と水の神様にお祈りしました。



【選手激励会 6/28(火)】

6月28日(火)に郡市総体各種大会に向けての激励会を行いました。今年のスローガンは3年生が考えた「勇往邁進」です。意味は「恐れることなく、自分の目標に向かって、ひたすら前進すること」です。



【防犯教室 7/11(月)】

7月11日(月)に真岡警察署のスクールサポーターと下籠谷派出所のおまわりさんをお迎えして防犯教室を行いました。「犯罪にあわないようにするには」「犯罪にあってしまったら」をそれぞれ考えたり、実践したりしました。



大内中学校ホームページでカラー版を御覧いただけます。